



Association des clubs  
d'entrepreneurs étudiants  
du Québec

1510, rue Jean-Berchmans-Michaud  
Drummondville (Québec)  
J2C 7V3

Drummondville, 1<sup>er</sup> octobre 2018

**Objet : Lettre d'appui – Initiative d'incubateur au 4700 St-Ambroise**

À qui de droit,

L'Association des clubs d'entrepreneurs étudiants (ACEE) du Québec tient à souligner l'initiative de l'incubateur/espace de coworking pour jeunes entrepreneurs, entreprises innovantes, artisans et projets technologiques dans le futur pôle communautaire du 4700 St-Ambroise.

Ce type d'espace de travail est très adapté au marché et à la réalité des entrepreneurs d'aujourd'hui, qui recherchent des espaces flexibles et innovants adaptés à leurs besoins et localisés dans des quartiers dynamiques. De plus, plusieurs acteurs de l'écosystème entrepreneurial se trouvent sur le territoire, offrant ainsi une foule de possibilités de collaboration. Cet aspect est un avantage majeur pour les entrepreneurs, puisque c'est par le partage de ressources et de connaissances qu'ils parviennent à grandir.

L'implantation d'un tel espace contribuera assurément à faire la promotion de l'entrepreneuriat et à permettre le développement de jeunes entreprises, en plus de créer de nombreux emplois. La visibilité octroyée par son emplacement est aussi un avantage considérable pour attirer les commerçants et pour promouvoir les entreprises de ce quartier en pleine mutation.

Bref, ce nouveau projet, dont les impacts positifs ne sont plus à prouver, est essentiel pour le développement de la jeunesse entrepreneuriale et le rayonnement des entreprises d'ici, en plus de contribuer au développement du quartier St-Henri.

L'ACEE du Québec soutient cette initiative qui supporte la relève entrepreneuriale du Québec.

Salutations,

Pierre Touzel  
Directeur général de l'ACEE